

Situation explosive !!!

Le 26/03/2023

**Un nouveau cap vient d'être franchi au Centre de Détention de Montmédy.
Cette nuit 3 véhicules ont été incendiés sur le parking des personnels.**



En effet, dans la nuit de samedi à dimanche, un individu est venu seul avec son bidon d'essence mettre le feu à ces 3 voitures.

Cet incident clôture une semaine plus que difficile pour les agents du CD Montmédy. Notamment mardi dernier où nous avons eu à gérer un détenu sautant le grillage de la cour de promenade et que nous avons dû aller récupérer en zone neutre.

Plus tard dans la journée, nous avons également été confronté à un évènement dramatique avec le suicide d'un détenu. Malgré la réactivité des collègues qui ont massé et réussi à relancer le cœur, ce jeune détenu n'a malheureusement pas survécu et décèdera à l'hôpital.

L'UFAP de Montmédy déplore ce terrible drame et dénonce la gestion calamiteuse de la direction qui a suivis.

Comment expliquer qu'après une telle journée aucun débriefing n'ait été organisé par le directeur et/ou le chef de détention ?? Cela fait des années que nous dénonçons ce manquement professionnel !!

Notre chef de détention a été plus prompt à usé, comme à son habitude, de sarcasmes pour commenter les incidents en cours. Monsieur le Chef de Détention votre comportement inacceptable n'a que trop duré !! Les agents ne le supportent plus et votre attitude est indigne de votre grade. Un tract ne suffirait pas à résumer vos frasques. Avez-vous seulement conscience que vos agents sont à bout et que vos petits commentaires ne passent plus ??

À l'heure où le manque de personnel atteint son paroxysme, votre attitude est contre productive. Les agents sont sur-sollicités et n'ont plus de vie de famille.

Et ce n'est pas la récente publication des postes offerts à la prochaine CAP qui va nous rassurer. En effet, pas un poste proposé pour notre établissement !!!

Monsieur le Directeur, inutile de vous préciser qu'un mouvement de colère est sur toutes les lèvres. Le Ras Le Bol est général !!!!!

L'UFAP de Montmédy apporte son soutien inconditionnel à tous les collègues qui se sentent concernés par les difficultés actuelles.

L'UFAP de Montmédy vous prévient Monsieur le directeur, nous n'allons pas rester les bras croisés à regarder le navire couler. L'administration doit réagir et si elle a besoin de signaux de fumées pour comprendre le message, qu'elle nous fasse confiance elle aura bientôt de nos nouvelles.



Pour l'UFAP UNSa Justice,
Le secrétaire local
Jérôme D.